

le cardinal préfet de la Propagande, qui le déclare par le présent décret.

Donné à Rome, au Palais de la Propagande, le 13 juillet 1903.

Fr. J. M. Card. GOTTI, *Préfet*.

LOUIS VECCIA, *Secrétaire*.

Par un décret du 5 septembre de la même Sacrée Congrégation, le Révérend Père Gustave Blanche, de la congrégation des Eudistes, a été nommé préfet apostolique du Golfe Saint-Laurent.

Les Eudistes ont là un champ immense ouvert à leur zèle et à leur dévouement bien connus.

Le territoire qui leur est confié, s'étend : au sud, depuis la rivière Portneuf — l'île d'Anticosti incluse — jusqu'au Blanc-Sablon ; à l'est, depuis le Blanc-Sablon jusqu'à l'extrémité nord du Labrador : au nord, depuis ce dernier point jusqu'à l'entrée de la Baie d'Hudson ; à l'ouest, depuis la rive de la Baie d'Hudson jusqu'à la Baie James.

Ce territoire compte 9,650 catholiques, 10 missions avec prêtres résidents, et 28 stations desservies par des missionnaires non résidents.

Une amitié profonde existait entre le fondateur des RR. PP. Eudistes, le Vénérable Jean Eudes, et le fondateur de l'Eglise au Canada, le Vénérable François de Montmorency-Laval.

Cette circonstance ne semble-t-elle pas imprimer un caractère tout providentiel au choix des RR. PP.